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Valenza Piscina, è quest'estate quella del ritorno dei bagni?

Dopo le speranze per la stagione calda del 2023, ora a che punto siamo? Ci

risponde il sindaco. Conviene mettersi a dieta per la prova costume? Piscina

di Valenza, dove eravamo rimasti? Dopo le speranze di vedere la riapertura

della parte estiva, con una vasca esterna di 50 metri, in tempo per la scorsa

stagione calda, il proposito di riapertura dell'amministrazione Oddone era

rimasto al palo «per via di una serie di lungaggini burocratiche - spiega lo

stesso primo cittadino -  nonostante i  fondi ci  fossero già,  per via

dell'approvazione del Coni e la conseguente accensione del mutuo attraverso

fondi del Credito Sportivo». Niente bagni estivi nel 2023, ma per quest'anno

conviene già iniziare a mettersi a dieta in tempo per essere in forma

accettabile per la prova costume? Forse. In virtù del nuovo Codice degli

Appalti il Comune si è affidato ad Asmel come Centrale di Committenza

«Perché non abbiamo la certificazione per le costruzioni» prosegue il

sindaco.

Da quaranta a cinque Filtra ottimismo dalle sue parole, anche se non ci sono

certezze assiomatiche (visti i precedenti, meglio comunque andarci cauti).

«Siamo alle battute finali per l'assegnazione dei lavori, al bando hanno partecipato oltre quaranta ditte» continua

Oddone. La loro rosa è già stata ridotta e c'è una graduatoria parziale, più ristretta, di cinque nomi: «Ci sono ancora

pochi giorni da dedicare alle verifiche dei vari requisiti, quindi si può dire che l'affidamento, benchè non ancora

ufficiale, possa definirsi ufficioso, alla prima classificata delle cinque ditte rimanenti. Ai 2.5 milioni di euro di ordine di

grandezza sull'investimento - comprensivo del più complesso intervento alla parte invernale, con un cubo coperto e

una vasca da 25 metri e altre due più piccole piscine, per bambini e riabilitazione, oltre a una palestra - sarà ridotto

per effetto dei ribassi d'asta, che potrebbero essere consistenti ».

La gestione: chiarimenti «Ero già fiducioso per l'apertura dello scorso anno, lo sono tutt'ora - esplicita Oddone -

L'intervento non sarà più in due fasi, ma contestuale, anche se per la parte coperta ci vorrà ovviamente più tempo». Il

sindaco lo ribadisce: «La gestione sarà individuata con una nuova gara. In nessun caso sarà compito del Comune».

Non si teme una mancanza d'interesse: «Visto il numero di partecipanti per la costruzione non temo l'eventualità, e

poi rispetto ad altre strutture del territorio si tratterà di un impianto nuovo!».

Allora quest'estate vasche nella Città del Gioiello? Il sindaco spera di sì: «La ditta aggiudicataria dei lavori avrà tutto

l'interesse a iniziare e concludere quanto prima le operazioni». Che sia questa, per davvero, la volta buona?

MARCO BERTONCINI m.bertoncini@ilpiccolo.net Sono rimaste 5 ditte nella gara per i lavori alla parte

Il Piccolo Alessandria

ASMEL dicono di noi



 

martedì 20 febbraio 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress: 2013-2023 Pagina 2

[ § 2 3 5 7 6 5 1 1 § ]

esterna e al nuovo "cubo".
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